

Soto y el padre Francisco se entrevistan con Ortega

Medio Ambiente estudiará la mejora del entorno del santuario de Montesclaros

A. Q. Valdeprado del Río

La Consejería de Medio Ambiente estudiará el proyecto de mejora y acondicionamiento del entorno del santuario de Montesclaros (Valdeprado del Río) presentado ayer por el alcalde, Jaime Soto, que estuvo acompañado por el superior del santuario, el padre Francisco. Ambos se entrevistaron con el consejero de Medio Ambiente, José Ortega que ha remitido el proyecto a los técnicos de su Consejería para que informen de la viabilidad de su ejecución, según informó el Gobierno regional en una nota de prensa.

El paraje objeto del proyecto,

junto al arroyo Santuloso, posee un importante potencial paisajístico, con amplias zonas verdes y arboladas, bordeado en uno de sus lados por el cauce de un arroyo. El objetivo es la recuperación de espacios naturales en estado de abandono, respetando las arboledas existentes y sin pretensión de alterar las características orográficas.

Las obras

Las obras de acondicionamiento previstas incluyen la limpieza y desbroce del terreno; movimiento de tierras; aporte de tierra vegetal, y la instalación de escollera-



José Ortega, Jaime Soto y el padre Francisco (a la derecha) durante la reunión que mantuvieron ayer.

ALERTA

ras, paseos, escaleras, vallado ornamental y mobiliario urbano, así como la restauración de un antiguo batán. Este batán funcionó durante el siglo XIX para enfurtir paños.

El proyecto tendría un presupuesto aproximado a los 118.000 euros.